

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2007



Ehrenuhr und Silberbarren für Hagener Schützen 18.02.

Im Rahmen der Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen wurden jene Sportschützinnen und Sportschützen geehrt, die Hagen bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften vertreten haben. Kreisvorsitzender Hans-Joachim Eulerich und Doris Appelbaum überreichten je eine Ehrenuhr an: Rolf Mugler (SpSch. Mittelstadt), Christel Schneider (Vorhaller S.V.) Ingrid Langenbruch (S.V. Westerbauer), Willi Gries (S.V. Lennetal), Erhard Richter und Heinz Trapp, beide (SpSch. Mittelstadt), Sigrid Garthe (Vorhaller S.V.), Ingeborg Mausolf (S.V. Boelle), Elfriede Lobert (S.V. E-B-O.), Max-Egon Garthe (Vorhaller S.V.), Rolf Rosenhan (S.V. Westerbauer), Erich Klante (SpSch. Mittelstadt). Einen Silberbarren für die zweite Teilnahme erhielten Dieter Wölki (S.V. Holthausen) und Brunhilde Steinke (Hasper S.G.). Unser Foto zeigt: (v. l. n. r. stehend) Willi Gries, Heinz Trapp, Brunhilde Steinke, Ingrid Langenbruch, Christel Schneider, Elfriede Lobert, Erhard Richter, Erich Klante, Dieter Wölki. (Sitzend v. l. n. r.): Annegret Leibelt (Ehrung Sportkommission), Rolf Rosenhan, Ingeborg Mausolf.

2007-00-00 - YY